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第２回 結城南中学校区新設校推進委員会議事録（要旨）  

 

○日  時   令和５年８月２４日（木曜日）午後６時３０分から午後７時１５分  

○場  所   結城市役所 大会議室１・２・３  

○出席委員   委員 塚田 裕史   委員 田村 俊之   委員 栗山 良一  

委員 海老根 健治  委員 渡邉 孝典   委員 井上 德伸  

委員 阿良山 輝明  委員 齊藤 貴樹   委員 石﨑 裕子  

委員 山中 淳一   委員 塚本 孝一   委員 大熊 健児  

委員 赤塚 英男   委員 栗原 隆雄   委員 大島 茂男  

委員 五十嵐 隆   委員 江連 浩    委員 稲葉 敏次  

委員 船橋 清    委員 上野 豊    委員 小島 睦  

○教育委員会事務局  

教育部長 大木 博  

学校教育課長 福井 恵一 主査兼小学校新設推進係長 和泉田 真  

主事 石川 司  学校再編コーディネーター 杉本尚志  

参事兼指導課長 湯本 勝洋  

 

●次第  

１ 開会  

２ 委員長あいさつ  

３ 議事  

（１）各専門部会からの報告について 

（２）その他 

４ その他 

５ 閉会 
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〇要旨  

１ 開会  

 

２ 委員長あいさつ  

・本日の会議は、各専門部会における協議事項などの報告になる。  

・各部会長には、組織の人選、会議の日程調整、様々な意見の取りまとめに大変ご苦労を

いただいた。  

・専門部会で協議された内容や決定していく過程を共有し、市民にも見える形にしていく

ことが大事になる。この点は、推進委員会の会報で広くお知らせしていくことになる。

委員の皆様には、各専門部会からの報告内容を十分吟味し、推進委員会として共通の認

識が図れるようご審議いただきたい。  

 

３ 議事  

（１）  各専門部会からの報告について  

【幹事会】  

・今年度は夏季休業中に開催していた「結城南中学校区小中一貫教育協力会議」の各部

会を見直し、今回動き始めた五つの専門部会との整合性を図る運営として８月３日に開

催した。今後９年間の学習生活の連続性を構築し、小中一貫教育の推進に取り組んでい

きたい。  

 

【地域連携部会】  

・通学路決定までの見通しについて  

・スクールバス導入の方向性について  

・旧 PTA の解散及び新 PTA の組織について  

《意見》  

・通学路はどうなるのか。  

・スクールバスのルートはどうなるのか。  

・バスの台数や大きさ等はどうなるのか。  

・各学校が乗降場所になるとのことだが、跡地利用はどうなのか。  

《回答および事務局説明》  

・各小学校が乗降場所の場合、家から各小学校までが通学路になる。別の場所になった場

合は、家から乗降場所までが通学路になる。  

・運行ルートやバスの台数、大きさ等について、今後専門部会やワーキングチームで検討

していく。  

・跡地利用について、まだ方向性は決まっていない。  
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【教育課程部会】  

・授業スタイルの共通化について  

・家庭学習のきまりについて  

・年間行事について  

・ふるさと学習（ふるさと科）の充実、外国語活動と英語科の充実、ICT･プログラミング

教育の充実  

《意見》  

・行事をある程度揃えていくなど、そのあたりは来年度から始まるのか。  

《回答》  

・今年度に精査し、優先度の高いものから先に部会を開き、いろいろな先生方を招き検討

していく。  

 

【学校生活部会】  

・開校までの方針と作業内容、推進計画について  

・生活の決まりの共通化について  

・長期休業中の決まりを共通化について  

・事前交流事業の計画実施について  

 

【学校運営部会】  

・新設校開校までの見通しについて  

・新設校のビジョン、教育目標、目指す児童像と教師像の設定について  

・愛称、校名、校歌、校章、校旗の設定について  

・コミュニティ･スクールの設置について  

・体操着、体育館シューズ、名札、水着について  

・各小学校の閉校式、新設校の開校式について  

《意見》  

・コミュニティ･スクールとは、どういったものか。  

・体操着、体育館シューズはいつから変わるのか。  

《回答および事務局説明》  

・コミュニティ･スクールとは、学校と保護者を結びつけ、学校の運営に関し意見すること

ができる制度。  

・地域とともにある学校を目指し、コミュニティ･スクールを設置する。  

・体操着、体育館シューズについては、これから検討していく状況。衣料組合との協議が

必要になる。  

 

【施設整備・予算部会】  

・学校管理備品の整理について  

・学校教材備品の整理について  

・学校図書の整理について  

・学校会計の整理について  
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（２）  その他  

特になし  

 

４ その他  

【意見】  

・スクールバスの発着所はテニスコートあたりだと、道路に出る際見えにくいのではない

か。信号の設置が必要になってくるのではないか。  

・信号設置の場合、早めに申請を出さないと開校に間に合わないのではないか。  

 

【事務局説明】  

・現在、平面図等を作成している段階。ある程度の形になり次第、現場の確認も含め、

安全最優先で敷地のレイアウト等をしていきたい。  

・校舎形状や教室配置などの図面が 9 月頃に提示できるような状況。その図面等に対し

ご意見を頂戴していければと考えている。  

・次回の開催は、10 月下旬頃を予定している。  

 

５ 閉会  


